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Antrag an den BA 21 für die Sitzung am 03.12.2019 

 

 
Fragen zur Fällung der Eiche am Mühlerweg 

 

Antrag: 

 
Der BA 21 bittet das Planungsreferat der LH München Auskunft zu geben, wie es zur 
Genehmigung der Fällung der Eiche auf dem Anwesen am Mühlerweg 25 kommen 
konnte. 
 
 
 
Begründung: 
 
Der BA 21 erhielt im Frühjahr 2019 zu dem Fällungsantrag der wohl mindestens 
200-jährigen Eiche die Auskunft der Unteren Naturschutzbehörde, "dass der Baum 
eine stark abbauende Tendenz und einen hohen Totholzbestand im Starkastbe-
reich aufweist". Die UNB hatte der Fällung der großen Eiche zugestimmt. Fotos 
auf Presseberichten und von Anwohnern (s. Bild) von der gefällten Eich scheinen 
dies aber zu widerlegen. 
 
Dazu ergeben sich folgende Fragen 
 
- Wurde der Baum tatsächlich in Augenschein genommen und wann war dies 

geschehen? 
 
- Was hat die LBK unternommen, um der Bitte des BA 21 nach Maßnahmen zum 

Erhalt des Baumes nachzukommen.  
 

      
 
Aufschnitt der Eiche Mühlerweg nach Fällung 
 
 
Ingrid Standl   Romanus Scholz 

 
 

 im Bezirksausschuss 21 Pasing - Obermenzing  


